

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
RPP**

Satuan Pendidikan : SMP UNISMUH Makassar
Kelas/Semester : VII/II
Mata Pelajaran : Matematika
Materi : Penyajian Data
Alokasi Waktu : 2 x 40 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti pembelajaran siswa diharapkan dapat:

1. Menyajikan data dengan cara penyajiannya (tabel, diagram batang, diagram garis, dan diagram lingkaran).
2. Mengolah data dalam bentuk tabel, diagram batang, diagram garis, dan diagram lingkaran

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Aktivitas	Aktivitas Guru	Aktivitas Peserta didik	Alokasi waktu
Pembukaan	Memberi salam, mengajak berdoa, dan mengecek kehadiran siswa, serta memotivasi	Menjawab salam	15 menit
	Menyampaikan tujuan pembelajaran dan manfaat dari pembelajaran hari ini	Menyimak pemaparan guru	
	Guru mengajak siswa untuk ice breaking	Mengikuti ice breaking dengan semangat	
Inti	Guru menjelaskan materi pembelajaran dengan menampilkan infografis perkembangan kasus Covid - 19	Peserta didik mengamati infografis perkembangan kasus Covid -19 yang ditampilkan guru kemudian mendengarkan penjelasan materi dari guru	60 menit
	Guru meminta peserta didik untuk menyampaikan informasi apa saja yang bisa ditemukan, kemudian memberikan pertanyaan kepada peserta didik serta meminta peserta didik untuk bertanya hal-hal yang belum mereka pahami	Peserta didik menyebutkan jumlah pasien Covid-19, sembuh, dan meninggal. Menjawab pertanyaan guru dan menanyakan hal-hal yang belum dipahami	
	Guru membagi peserta didik kedalam kelompok yang heterogen	Peserta didik duduk sesuai kelompok	
	Guru membagikan lembar kerja sebagai soal latihan	Masing-masing kelompok mengerjakan lembar kerja dan mendiskusikan jawaban kelompok mereka	
	Guru meminta perwakilan tiap kelompok untuk memaparkan hasil pekerjaan mereka, dan meminta kelompok lain untuk menanggapi	Setiap kelompok menunjuk perwakilan untuk membacakan hasil diskusi kelompok. Kelompok lain menanggapi.	
	Guru membagikan lembar kerja kelompok yang berisi soal HOTS di kehidupan sehari-hari siswa	Peserta didik melakukan investigasi melalui pencarian dan pengumpulan data, berdasarkan masalah yang diberikan pada lembar kerja kelompok	
	Guru mengkordinir setiap kelompok untuk menuliskan data yang diperoleh kemudian menyajikan dalam bentuk tabel dan diagram batang	Siswa memperhatikan arahan guru kemudian menuliskan data kedalam tabel dan diagram batang	
Penutup	Guru meminta siswa untuk membuat kesimpulan hasil pembelajaran hari ini	Siswa menyimpulkan pembelajaran hari ini	10 menit
	Guru memberikan latihan kepada siswa untuk mengetahui tingkat pemahaman peserta didik	Siswa mengerjakan soal latihan yang diberikan guru secara individu	
	Guru memberi kesempatan kepada peserta didik untuk menyampaikan pengalaman belajar yang mereka dapatkan hari ini	Peserta didik menyampaikan pengalaman belajar yang mereka dapatkan hari ini.	
	Guru menyampaikan materi pembelajaran pertemuan selanjutnya, memotivasi, mengajak berdoa, dan memberi salam	Siswa memperhatikan penyampaian guru, berdoa, dan menjawab salam	

C. PENILAIAN HASIL PEMBELAJARAN

1. Sikap : Observasi saat pembelajaran berlangsung
2. Pengetahuan : Tes tertulis
3. Keterampilan : Praktik dan Portofolio

Kepala SMP Unismuh Makassar

Makassar, Januari 2020
Guru Mata Pelajaran Matematika

Prof.Dr.H.Irwan Akib, M.Pd.
Nip. 19630802 199203 1 002

Nurfadilah, S.Pd., M.Pd.
NUPTK. 1956767668130122